

Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane le ministre russe des Affaires étrangères



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce mercredi à La Havane, Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères.

Dans une ambiance cordiale, les deux dirigeants ont exprimé leur satisfaction pour l'état excellent des relations bilatérales et souligné la volonté de continuer à œuvrer pour leur consolidation.

Ils ont également abordé des questions de l'agenda international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197172-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba